

文明以健



82日間の第2学期が始まります

35日間の夏休みを終え、特に大きな事故等の報告もなく、皆さんとこうやって顔を合わせることができたことを大変嬉しく思います。

皆さん一人一人の夏休みはどうだったでしょうか？学校全体で見ると、常設の部活動や特設駅伝部、英語弁論の練習、2年生が参加した長崎派遣事業、上位の大会では、野球部・吹奏楽部をはじめとした6つの部活動の県大会出場、さらにソフトボール部と特設水泳部の東北大会での活躍がありました。また、3年生の皆さんは三者面談や高校体験入学など、夏休みを活用した充実した活動ができたことと思います。

今日から、82日間の2学期が始まります。1年の中で最も長く、そして、すべてが充実する学期です。2学期は修学旅行や学習旅行、明輝祭が予定されています。年度当初、重点事項として掲げた「質の高い集団」を目指すために、2学期は次のことに力を入れていきたいと考えています。

まず、1つ目は、「意欲を持って、主体的に学習に取り組む」ことです。それぞれ、1学期の学習面の反省をし、具体的な改善事項についても、担任の先生からアドバイスをもらっていることと思います。1学期できなかったことが今学期克服できるよう、新たな目標を立てて、一つ一つ確実に実行に移してください。受け身の学習ではなく、自ら進んで学習に取り組む姿勢が大切であり、学力向上への一番の近道です。授業はもちろんのこと、家庭学習にも主体的に取り組んでください。

2つ目は、「自らの考えを持ち、それを表現する」ことです。自分の意見を求められたり、人前で発表したりする機会が多くなってくると思います。自分の意見を持つには、まず、人の話をよく聞くことが大切です。先生や他の生徒の話をよく聞き、理解し、それに対する自分の考えや意見を自分の言葉でまとめる習慣を心掛けてください。

3つ目は、「集団の一員としての役割を果たす」ことです。2学期は「明輝祭」をはじめ、学級や学年、全校生が一体となって取り組む活動があります。人任せや自己中心的な考え、行動は控え、「集団の中で自分にできることは何か」「自分は今、何をすべきか」を常に考えながら行動しましょう。

3年生の皆さん！いよいよ進路選択の時期になります。2学期も毎日の授業を大切にしながら、全員が進路の実現に向けて、正面から立ち向かっていくことを期待しています。

2学期も1学期同様、感染防止対策を十分に講じた上での活動になることは変わりありません。今、話をしたことを念頭に置き、コロナ禍においても、実り多い2学期になるよう、全校生一人一人が自主的に活動し、活気あふれる明健中学校をつくっていききたいと考えています。もちろん、先生方も全力で支援します。みんなで協力し合って、この2学期頑張っていきましょう。 <第2学期始業式 校長式辞抜粋>

夏休み中の各種大会・コンクール結果

- 令和4年度 福島県中学校体育大会
 - ・ ソフトボール競技(女子) 第2位 (東北大会出場・ベスト8)
 - ・ バドミントン競技(男子) 団体 第3位
個人戦シングルス 第3位 清水 健吾
 - ・ 水泳競技 女子200m平泳ぎ 第4位 本間 綾那 (東北大会出場)
女子100m平泳ぎ 第4位 本間 綾那 (東北大会出場)
女子200mバタフライ 第5位 上田 空奈
女子100mバタフライ 第6位 上田 空奈
- 第60回 福島県吹奏楽コンクール 中学校一部 銅賞
- 第67回 福島県たなばた展
 - ・ 奨励賞 押山妃香里
 - ・ 特選 蒲田 優 吉田 千咲
 - ・ 金賞 佐藤 由梨 菊池 乃愛 遠藤 真希
遠藤禾渚美 伊藤 優希
 - ・ 銀賞 三浦 柚夏 黒澤 優花 鈴木 夏美
増子 幸花 加藤 凜乙

